



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

# Le président de l'Université franco-allemande salue l'Agenda franco-allemand 2020

**Le président de l'Université franco-allemande (UFA), Pierre Monnet, salue l'Agenda franco-allemand 2020 adopté par le 12<sup>ème</sup> Conseil des ministres franco-allemand le 4 février dernier. Cette décision marque une étape essentielle dans les efforts de la France et de l'Allemagne en faveur d'une coopération universitaire et scientifique renforcée.**

« C'est avec une très grande joie que nous avons pris connaissance de la décision du Conseil des ministres franco-allemand réuni à Paris le 4 février dernier de doubler le nombre d'étudiants, de doctorants et de jeunes chercheurs soutenus par l'UFA d'ici 2020 », déclare Pierre Monnet. « À terme, cet objectif ambitieux permettra de former les 10 000 cadres franco-allemands supplémentaires dont nos deux sociétés, nos deux économies et nos deux cultures ont besoin et d'étendre la carte des cursus et des établissements qui participent à notre réseau. »

Grâce à cette décision, des bourses et des programmes de formation supplémentaires, adaptés aux besoins économiques, scientifiques et technologiques de demain, vont pouvoir être créés pour financer la formation des étudiants et doctorants français et allemands dans les dix prochaines années.

Acteur majeur de la coopération franco-allemande, l'UFA permet de :

- faire de la mobilité une composante essentielle de la formation
- stimuler l'excellence scientifique franco-allemande
- former les futurs cadres franco-allemands, dotés d'une triple compétence disciplinaire, linguistique et interculturelle

L'UFA en chiffres :

- 1 réseau de 180 établissements membres
- 4 800 étudiants
- 1 000 double-diplômés par an
- 144 cursus à double diplôme franco-allemand et européen
- 25 collèges doctoraux franco-allemands
- 8 partenariats privilégiés entre chercheurs français et allemands

### CONTACT PRESSE :



Université  
franco-allemande  
Deutsch-Französische  
Hochschule

- Plus de 1 000 doctorants et de chercheurs en mobilité dans le cadre des programmes de soutien à la recherche (écoles d'été, ateliers, cotutelles de thèse...)

L'**Université franco-allemande** est une institution binationale créée en 1997, à l'occasion du sommet franco-allemand de Weimar. Son objectif est de renforcer la coopération dans l'enseignement supérieur, la recherche et la formation de futurs chercheurs par le biais de doubles diplômes et de formations doctorales conjointes entre la France et l'Allemagne.

[www.dfh-ufa.org](http://www.dfh-ufa.org)

**CONTACT PRESSE :**

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12-140 | [elisee@dfh-ufa.org](mailto:elisee@dfh-ufa.org)